



INFORMATIONS pour les parents



NUTRICIA
Infatrini

Pourquoi l'alimentation de mon bébé est-elle si importante ?

La nutrition joue un rôle important dans la croissance et le développement de votre bébé, dans le présent mais également pour sa vie future. C'est la raison pour laquelle c'est primordial que votre bébé reçoive les nutriments essentiels pendant sa croissance.

L'apport nutritionnel peut être entravé par la maladie ou à la suite d'une intervention chirurgicale. En effet, l'effet d'une maladie et son traitement peuvent augmenter les besoins nutritionnels d'un bébé et/ou réduire son appétit.

La diminution de la consommation alimentaire accompagnée d'une augmentation des besoins nutritionnels à cause de diarrhée, de vomissements, de fièvre ou d'infection, peuvent entraîner un apport nutritionnel insuffisant et par la suite une faible croissance.

Qu'est-ce que Infatrini et pourquoi mon bébé en a-t-il besoin ?

Infatrini est utilisé lorsqu'il vous a été prescrit par votre médecin ou votre diététicien, parce que votre bébé ne peut pas répondre aux besoins nutritionnels par une alimentation normale en raison d'une condition médicale spécifique. En conséquence, il peut encourir un risque de retard ou de ralentissement de croissance. Infatrini peut être utilisé en complément ou en substitution de l'alimentation normale.

Infatrini est une nutrition médicale complète, riche en énergie, pour les nourrissons de la naissance à 18 mois. Infatrini est conçu pour répondre aux besoins des enfants dénutris, à risque de dénutrition ou en retard de croissance ou qui ont besoin d'énergie supplémentaire.

Quelle quantité de Infatrini dois-je donner à mon bébé ?

La quantité recommandée de Infatrini pour votre bébé est déterminée par votre médecin ou votre diététicien. Le volume indiqué dépend de l'âge, du poids et des conditions médicales de votre bébé.





Comment dois-je utiliser Infatrini?

Infatrini liquide

Infatrini peut être versé dans un biberon ou dans une tasse (pour bébé). Bien agiter Infatrini avant son utilisation. De nombreuses tétines disponibles dans le commerce conviennent également aux bouteilles de 125 ml. Vous pouvez donc également donner Infatrini directement à partir de la bouteille, si vous préférez. Infatrini est stérile et prêt à l'emploi. Il peut être administré à température ambiante. Il peut aussi être chauffé au "bain-marie" en plaçant la bouteille fermée dans un bol d'eau chaude. Attention de ne jamais chauffer Infatrini dans le four à micro-ondes. N'oubliez pas de toujours vérifier la température sur votre poignet avant de nourrir votre bébé.

Infatrini en poudre

Faites d'abord bouillir de l'eau fraîche pendant 5 minutes ou le temps que la bouilloire électrique chauffe. Versez ensuite la quantité nécessaire d'eau dans un biberon stérilisé, avant d'ajouter le nombre prescrit de mesurette de Infatrini en poudre à l'eau. N'oubliez pas de tester la température sur votre poignet avant de nourrir votre enfant.

Comment dois-je conserver Infatrini?

Infatrini liquide

À conserver dans un endroit sec (5°-30°C) et à l'abri de la lumière du soleil. Une fois ouvertes, les bouteilles de Infatrini doivent être conservées au réfrigérateur (entre 4° à 7°C) et le contenu inutilisé doit être utilisé dans les 24 heures, si votre enfant n'a pas bu à la bouteille (il ne peut être conservé au réfrigérateur que pendant 12 heures si votre enfant a bu Infatrini à la bouteille). Si la bouteille ouverte de Infatrini reste hors du réfrigérateur, elle ne peut être conservée que pendant 1 heure.

Infatrini en poudre

À conserver de préférence dans un endroit sec et frais (hors du réfrigérateur). Toujours refermer le récipient avec le couvercle après utilisation. Une fois la boîte de Infatrini en poudre ouverte, consommez-la dans un délai de 1 mois.

Alimentation par sonde

Infatrini est disponible dans une bouteille de 500 ml, qui peut également être versée dans un réservoir pour une alimentation par sonde. Demandez davantage d'informations à votre médecin traitant ou à votre diététicien.



Cuisiner avec Infatrini

Infatrini peut être utilisé dans des recettes pour bébé, mais discutez-en d'abord avec votre médecin ou votre diététicien. Infatrini doit être chauffé doucement et ne peut pas être porté à ébullition, car le processus de cuisson peut modifier les valeurs nutritionnelles du produit. Discutez des options avec votre médecin traitant ou votre diététicien, ou contactez les diététiciennes de la Careline de Nutricia (veuillez trouver le numéro de téléphone de nos diététiciennes à la dernière page de ce fascicule).

Pendant combien de temps mon bébé utilisera-t-il Infatrini ?

Infatrini est une denrée alimentaire destinée à des fins médicales spéciales. Il est généralement conseillé par votre médecin ou diététicien pendant une période déterminée. Votre médecin ou votre diététicien surveillera de près le poids et la taille de votre bébé et déterminera, sur cette base, à quel moment votre enfant pourra arrêter de prendre Infatrini.

À quoi puis-je m'attendre si mon bébé reçoit Infatrini ?

Votre bébé aura peut-être besoin d'un peu de temps pour s'habituer à Infatrini. Cet aliment contient plus d'énergie et de protéines que les préparations "classiques" pour nourrissons. Il est donc possible que votre bébé ne boive pas entièrement les quantités souhaitées, lors des premières fois. Cependant, étant donné que le goût de Infatrini est comparable à celui d'une préparation "classique" pour nourrissons, la transition se déroule généralement sans problème.

Il est important que votre bébé soit nourri avec tous les nutriments dont il a besoin pendant cette période de croissance.

